

16 Mars 2012

P'ECHO de La Creuse

• EQUIFUN

Premier championnat départemental

Le 18 mars à Saint-Silvain-sous-Toulx, le 29 avril à Clugnat et le 3 juin à Toulx-Sainte-Croix auront lieu les trois épreuves comptant pour le premier championnat d'équifun de la Creuse.

En juillet dernier, un premier équifun inter-clubs a été organisé sur la commune de Clugnat attirant plus d'un millier de personnes. Après ce succès, les différents clubs d'équitation, appuyés et coordonnés par l'Association culturelle et touristique de Clugnat ont mis en place un championnat départemental d'équifun placé sous l'égide de la Fédération française d'équitation.

Ce championnat départemental 2012 se déroulera sur trois journées : la première dès ce dimanche 18 mars à Saint-Silvain-sous-Toulx, la deuxième à Clugnat le 29 avril et la dernière, la finale départementale aura lieu à Toulx-Sainte-Croix

le 3 juin prochain.

L'équifun est une épreuve d'animation sur un parcours composé d'une série de difficultés variables de maniabilité, de saut et de dressage, le tout à effectuer au chronomètre. Outre le fait de découvrir cette discipline, ce championnat permet de contribuer au développement d'un terroir et de le dynamiser. Autour de la «simple» compétition sportive viennent se greffer d'autres activités comme la restauration, l'hébergement, la vente de produits dérivés...

Le championnat départemental d'équifun 2013 se prépare d'ores et déjà. A noter qu'il débutera le 19 août à Moutier-Malcard.